
メール：mikishinjiro@gmail.com

市政・生活などの
ご相談お待ちしております。

● 昭和４８年１０月２０日  神戸市生まれ
● 血液型：Ａ型　
● 甲南幼稚園 ・小学校 ～ 甲南中学校
          アルザス成城学園 ～ トゥレーヌ甲南学園 
          甲南大学法学部卒業  
    株式会社セル 代表取締役
    神戸青年会議所シニアクラブ会員
●  家族：４人家族
　（妻と男の子２人 ）
●  趣味：ゴルフ・映画鑑賞

都市防災委員会所属
神戸市上下水道事業審議会 参与
神戸市地球環境市民会議 委員 

プロフィール
三木しんじろう

ご自宅・お店・駐車場の外壁 などポスター・看板を
貼って下さる方々がいらっしゃいましたら、
是非よろしくお願い致します。

【 御連絡はこちらまで 】

一般会計
歳出総額
7,785 億円

民生費
34.5％
2,688 億円

諸支出金
23.4％
1,826 億円

教育費
16.5％
1,281 億円

総務費
7.2％
560 億円

土木費
3.8％
294 億円

衛生費
3.8％
294 億円

環境費
2.7％
214 億円

消防費
2.6％
200 億円

都市計画費
1.8％
142 億円

その他
3.7％
283 億円

児童福祉
老人福祉
社会福祉
　　など

市債の返済
福祉の充実
区役所の運営
　　　　など

平成30年度 一般会計 目的別 歳出予算の構成比

水道局　予算特別委員会での質疑

●人口減少減・節水機器の普及により、水道事業の給水収益が減っ
ているため、営業収支では赤字になっていることから、遊休資産の
売却などの本業以外の収入で、何とか黒字を確保しているが、水道
使用量を増やさなければ、現在の苦しい経営状況は改善されない。
どんな取り組みを他に実施しているのか。

環境局　予算特別委員会での質疑

●我々は、日々の暮らしの中で膨大なエネルギーを消費しており、
大量のCO2をはじめとした温室効果ガスを排出し、地球温暖化は
着実に進行している。
神戸市でも、平均気温が、この100年で約1.29度上昇している。
2030年度までに、市域における電力消費量の15％を再生可能エ
ネルギーとする導入目標をかかげているが、今後の導入促進に
向けて、どのように取り組みを進めていくつもりなのか。

交通局　予算特別委員会での質疑

●30年度予算においては収支構造の改善に向けて、局採用職員の
基本給から５年間は５％カット、その後は１０％カットという、給与
カットを行なうが、平均年収は、まだトップクラスだ。
時間外勤務手当の縮減が必要であるが、実効力のある取組みをし
なければならないのではないか。
●「南北交通を強化してほしい」や「現在バスが通っていないので新
たに通してほしい」など、バス路線に対する地域の声は、数多く聞く
市民のニーズがありながらも、それをきっちりと路線設定にいかせ
ていないのではないか。
◇乗降データ　　◇交通調査　　◇各種アンケートの実施
など利用者ニーズの把握に向けた取り組み・利用者ニーズをもっと
路線設定にいかしていかなくてはいけないのではないかと考える。
●運転士の方々の運転マナーは良くなった部分もあるとは思うが、
依然として、市バス運転士の運転マナーによる苦情の声を聞くこと
がある。
新しい取り組みへの調査や研究を行い、導入していくことで、一層、
運転士の運転マナーの向上に努めていただきたいと要望する。

三木しんじろう 予算特別委員会で質疑致しました。
一部だけ、ご紹介させて頂きます。

http://www.mikishinjiro.com

● 病児保育の拡充  ⇒  新たに2カ所新設
　　　　　　　　　      （14カ所→１６カ所）

● 防犯カメラ設置補助拡充

● いじめ・不登校対策等のスクールソーシャルワーカーの全区配置

平成30年度予算に要望した内容を反映していただきました。（一部抜粋）

● 認知症にやさしいまちの実現を目指し、事故救済制度の創設、早期受診体制の確立、
　 GPSを使った見守りサービスの充実。

● 水素エネルギー利用システム開発実証事業・
　 水素サプライチェーン構築実証事業

● 小学校の英語時間拡充に伴う外国人英語指導
　 助手の配置拡充

➡

質 疑 の 模 様 ・ 答 弁 は

神戸市会のホームページで

録画公開されております。

是 非 、 ご 覧 く だ さ い 。

３月議会にて一般質問させて頂く予定です。
今回のみきしん通信 春号 の掲載には間に合わなかったので
次回に御案内させて頂きます。

● 地域商業活性化支援事業の拡充

● 公共交通機関におけるバリアフリー化の推進


